## ラース ヶ崎夜間学校

2009 (平成 21) 年 10月16日号

第38号

## 日以降は、 65歳以上

と聞かれて

「もっぱらの噂だが、 本当カン」

なぞと書いてあるのを読むと、

か、

と心配になるのも無理からぬことかも知れません。

## 財政問題だけが総てか・・・

あらためて、

生活保護の原理原則を考えると・

か?」と、 上でないと受けられなくなるというのは、 ウワサで聞いたのだが、 聞かれました。 11 月がっ 15 日ち から生活保護は65歳以 本当なのだろう

以上しか受けられなくなる)の種になるものがあるのではないできょう。 う」と答えるしかないのですが、「火のないところに煙は立た」と答えるしかないのですが、「火のないところに煙は立ち ない」といいますから、なんらかの、 そんな話は聞いたことがないので、「そんなことはないだろ 心配(生活保護は、 65 歳され

たら、 る人がいます。 かと、 夜間学校ニュースを配っていると、時々、「皆が生活保護受けゃかんがっこう 心配の種の一つは、「財政問題」 考えてみました。 ではないかと思われます。

活保護世帯が多く、財政を圧迫している、そのため、かつほごせたい おお ざいせい あっぱく 生活保護の適正化のためのプロジェクトチームを立ち上げた、せいかっほごできせいか と受け流すしかないのですが、新聞などで、 生活保護の切り縮めが始まるのせいかつほご きょちき はじ 大阪市は日本一生 大阪市が

> ための施策見直し= いと努める民主党は、予算の見直しに躍起で、 国の方も、マニフェストの目玉政策をなんとか早期に実現したくに
> ほう
> につけん
> のがませいさく 財源をひねり出す

てきます。

の財政規模との関係で、予算の切り縮めの対象外ということで ざいせいき ぼ かんけい よさん き ちぢ たいしょうがい し、必然的に予算規模が拡大することは明らかなのですが、 厚生労働省 省も、 生活保護費を含む社会保障関連予算が増大せいかつほごひょうく しゃかい ほしょうかんれん よさん ぞうだい 全体

縮めが始まりそうな気もします。 はすまない、ということのようです。 そういう情報にばかり目がいくと、たしかに、生活保証のいう。 設の 切き

得 ら、また元に戻るという心配は、 でなければ受け付けてもらえなかった事実があったわけですか け入れられるようになったのは、今年になってからといっても過 言ではなく、それまでは、長く不適正な運用、 生活保護の運用が適正化され、稼働年齢層、せいかつほご うんよう てきせいか かどうねんれいそう 力があるように見えます。 満更杞憂とばかりもいえない 働はたら 病気持ちか高齢 ける人も広く受

負担とはなるマジ」、なんて 男 気を出している人もいるかも. て、「たとえこの身は路上 これを読んでいる人の中には、 の露と朽ち果てようと、 国や大阪市  $\mathcal{O}$ 財政状態を憂ざいせいじょうたい うれ 国台 された阪市におおさかし 知 え

生活保護の活用をせいかっほごかっようることになります。 利を放弃 の活用が 活用かっよう 持<sup>も</sup> 人一人の生ですが、りひとり せい 人それぞれ、こ 問題に [にとって、 しようとし 体が人 棄する人が多け 利り が 保ほ 合は定めらら のは権利であると、 人に、最低で文化的 護に関連する予算は、 制限は なけ 対な になります。 権利は、ただ座って
けんり 運用です 言うことではない 政問題いせいもんだい 象 3 れ すべて な それぞれ となる人々にとって ば た 出 で なら やすくなるということです。 れ な 11 لح たル 人がが 制が 同じ時代・社会に生きていることの」
おな じだい しゃかい い 生保保  $\mathcal{O}$ · 来る れば な 度ど 人に、  $\mathcal{O}$ という気がします。 多おお ]  $\mathcal{O}$ 1  $\mathcal{O}$ 生き方、 状まれ ·義哲 予算は、 ル け 多岩 権な な生活な生活 切き に 11 いうことになります。 最いて 態だ の縮め不安に ちょ ふ あん 利り 、ほど、 義ぎない が、 けですが、なんとなく、 従 いるだけでは、 な低で文化でで、 ぶん を主 12 死に方かた 0 あるにも Tを保障。 ほしょう 財政状にざいせいじょう 生活に 国にはな は、最低で文化的な生活 的経費できけい 張 全体として、 化加 費と 保ほ できるグル 主点 が 的き けすると宣言し 護ご 一張ら あるということです。 な生活な生活が あ 態 . 戻ど カュ 殴を活用で 。人それぞら VI るわ カコ さ が し 誰だれ わ じます。 わら れ も認め れま いけです なけ を 権が これの生は、一世のと ず、 保ほ 、人一人のい めてく 利り プ る 障点 れ 証がし 生い は  $\mathcal{O}$ 

せいかつほご む さべつびょうどう こんきゅう じじつ もと だれ えいじゅうけん も がいこくじん ふく かつよう 生活保護は、無差別 平等、困窮の事実に基づいて、誰でも(永住権を持つ外国人を含む)活用すること が出来ます。65歳以上でなければ、あるいは病気でなければ受けられない、というのはウソです。

障よるは

す

る

 $\mathcal{O}$ 

 $\mathcal{O}$ 

保ほ

おおさか し りつこうせいそうだんしょ し こうそう はんかいせん ひがしがわ こうしゅうべんじょよこ ひがし ぬ こう さてん わた大阪市立更生相談所(市更相)は、阪堺線の東側、公衆便所横のガードを東に抜けて、交差点を渡っ たところにある建物です。

医 療 センター(大阪社会医 療 センター)は、「ある時払いの催促無し」、 借 用書で受診できる医 療 機関 です。市更相あるいは西成労働福祉センターで診療依頼券をもらってから行く必要があります。

医療 センターは、センターの建物外の東側に入り口があります。

中ながば、

権がの

宝か

れ

ま

せ

も 制限 せいげん

活かっ

保ほ

護ご

一です。

じじょどりょくえんじょ てび しょ せいかつほご こわ むりょう うと ひと ひと これ 「自助努力援助のための手引き書ー生活保護は怖くない」(無料)をまだ受け取っていない人は、声を 掛けてください。手引き書を読んだ後は、役所で保護申請、不動産屋へ

定額 給 付金の取 扱 い」のおしらせ。 大阪市の定額 給 付金の申請は 11月2 日までです。

10月1日(木)以降の「定額給付金 の申請」については、西成区役所で相 **談**をおこなってください。**西成区以外** の方は、各区役所および各市町村へ 相談をおこなってください。

定額給付金を受けるには、住民 票の所在が明らかであることが、必 要です。

不動産屋さん紹介(気軽に相談を。しかし、真剣に)

状ま

生せいかっ法がる法が

保ほ

護ご

命の他た

双葉 商 事さん (電話 0 6 ・ 6 5 6 1 ・ 4 3 9 2)

つる みばししょうてんがい おく にし はし しききん ふよう いま はい ぶっけん 鶴見橋 商 店街の奥 (西の端)。敷金不要の今すぐ入れる物件もあ ります。勿論、風呂付き敷金要の物件も。とりあえず電話で時間を 決めて、その後の段取りを決めましょう。

※ フラップさん (電話06・6658・8888)

26号線花園交差点、イズミヤの南6~7メートル。西成区以外の 物件もあります。

必ず、実物(部屋)を2~3見て比較、周囲の環境を考えて、 得心して決めましょう。